ひろのっこ

ふたば未来通信

演劇週間が行われました!

12月6日(金) 本校高校1年次生が取り組んできた 演劇の発表会が新校舎内にある「みらいシアター」で 行われました。実際に台本を書き、演技とセリフを覚 え、練習したのは12月2日(月)からの1週間でした。 これまで、生徒たちは5~7人を1班として7月の双 葉郡バスツアーをはじめ、11月の訪問取材(フィール ドワーク) で表面的な震災のことや自分個人としての 震災・原発事故のことだけでなく、事故当時のこと、 それ以降の復興について学んできました。因みに、1 年次生が対話劇に取り組むのは、双葉郡の震災前後の 課題について劇を通して捉え直し、ふるさと双葉郡に 住む人々の細かな心情に目を向けて、双葉郡の復興や 世界に貢献することができる「変革者」を目指してい るからです。講師として、開校以来5年に渡りご指導 いただいている平田オリザ先生と青年団の方々をお招 きして演劇の作成を行いました。

1週間の授業の中では、班の仲間と深く考えながら 演劇を作ることができました。作成に当たって生じた 様々な課題にも、自分たちで解決しようと主体的に取 り組みました。部活動や出身地が違う様々な友達と連 携し、課題を解決することで、ほとんどの生徒にとっ て初体験である対話劇を作り上げていきました。

発表された劇は、いずれもふるさとに暮らす人たち の葛藤や心の機微を見事に表現していてすばらしい劇 でした。

全20班の演劇終了後、優秀班は表彰を受けました。 どの班の生徒もとても達成感を感じていたことと、 たった1週間でもクラスの輪が深まったことがはっき りと見受けることができました。

○未来学園中・高等学校 1月行事紹介

No.	月日	行事内容	開催場所	
1	1月8日(水)	冬季休業明け集会 (中学)	ふたば 未来学園	
2	1月14日(火)	冬季休業明け集会 (高校)	ふたば 未来学園	

ふたば未来学園中学校・高等学校



↑発表の様子①



↑発表の様子②



↑真剣に鑑賞する生徒達

アカデミー通信



U-13東海リーグを終えて

JFAアカデミー福島 14期生 與座 朝道

東海リーグを16人全員の力で優勝できてとても嬉しかったです。ピッチに出ている11人は自分に与えられた役割をしっかり果たして責任を持ったプレーができたと思います。試合に出ていないメンバーもハーフタイムなどに声かけなどをしてくれて一緒に戦えました。東海リーグでは難しい試合もあったけれど全員で戦うことで結果もついてきました。来年のリーグ戦では一つ上の学年と戦うため、よりチーム力が必要になると思うので、普段の練習から一体感を持って取り組みたいです。





広野中学校

避難訓練実施!



↑消火訓練の様



↑富岡消防署楢葉分署の方の講評を熱心に聞く生徒たち

12月4日(水)、校内火災を想定した避難訓練を実施しました。避難指示の放送後、全校生徒が迅速に校庭に移動し、消火器の使用方法について確認しました。避難完了後、富岡消防署**楢**葉分署の署員の方から、火災時における煙の怖さや安全な避難の仕方についてご指導いただきました。

○広野中学校 1月行事紹介

No.	月日	行事内容	開催場所
1	1月24日 (金)	英語検定	広野中学校